
（学校運営協議会・報告様式） 

 

令和 7年度 第１回 牧田小学校 学校運営協議会 実施報告書 

 

１ 日 時  令和 7年５月 20日（火）１４：００～１５：００ 

 

２ 場 所  多目的室 

 

３ あいさつ（学校長、委員長） 

＜委員長＞ 

 ・平成２７．２８年度に本校の校長を歴任した分、今回は学校運営協議会として学校の応 

援団としてこどもたちのために尽力していきたい。 

 ・教員の人手不足が課題となっている。教育委員会とも力を合わせて人員の確保に努め 

てほしい。学校運営協議会としても発信していきたい。 

 

＜校長＞ 

 ・任命書交付 

 ・学校運営協議会の組織運営とその役割について（別紙） 

  

４ 協議事項 

（１） 学校経営方針について 

    ア 学校長より説明（別紙） 

    イ 協議内容（○：委員の発言 ●：回答等） 

○ 4.5年生の習熟度別学習について、過去、反対が多かったが必要性が高

かったために実現に向けて取り組んだ。教育委員会からの加配が必要で

あると思うが、どのような状況か？ 

● 現状は、人がみつからなくて実施できていない状況である。様々な勤務の

形態があり、市教育委員会と連携しながら検討していく。 

○ 創徳中学校区で連携した教育活動を推進するとは、昨年度はどのようなこ

とを実施したのか？ 

● 別紙のことに加えて、鈴鹿こどもクリニックの渡辺医師による講義等に取り

組んだ。 

〇 働きやすい職場環境づくりについて達成方策を明示してあるが、現実は教

職員の多忙化が大きいと思うが、市教育委員会としてはどの勤務形態を

目指しているのか？やりがいを持った働き方が大切ではないか。 

〇 教職員の負担感軽減に向けて、ボランティアがカバーするなど、学校と協

働しながら取り組んでいきたい。 

● 承認された学校経営方針に基づいて、学校・地域・保護者が一体となり教

育活動を推進していく。 



 

（２） 学校関係者評価について 

  ア 学校長より説明（別紙） 

    今年度も学校運営委員会の前に授業参加をしていただき、授業や児童の様子を 

知ってもらう機会を 2回設定している。 

 

  (3) 基本的生活習慣の定着に向けて 

ア 学校長より説明（別紙） 

 

（４） 今年度の学校運営協議会、校区拡大学校運営協議会について（別紙） 

 

 

５ その他 

○ 全国的な問題として、最近も登校時における重大な交通事故が発生して

いるので、旗当番が責任を持って事故発生を防いでいくという意識高揚

が必要である。 

 


